

**EVA MAKIVAR****ANÁLISIS** / SÁBADO 24 DE FEBRERO DE 2024

La crème de la crème / ¡Buen ejemplo!

Gracias al éxito obtenido al sacar a la jirafa Benito luego de una protesta social por las malas condiciones en las que se encontraba, y el clima extremo de Ciudad Juárez, ahora se está buscando el rescate de dos elefantas estresadas.

¡Bien, van Colectivos Salvemos a Ely y a Annie!, y que tengan estas paquidermas la misma suerte que Benito!

Nada partidista

Que la Marcha por la Democracia del pasado domingo 18, que reunió a miles de ciudadanos en el Zócalo capitalino, no fue tan 'apartidista' como planearon, con políticos como Medina Mora, Francisco Labastida, o Taboada, o los dirigentes partidistas como Marko Cortés, o la diputada ABC, Margarita Zavala, aunque ni con ellos se llegó a los 700 mil que calculó Claudio X González que hubo...

Todo personal

Y mientras la doctora Claudia Sheinbaum, candidata de Morena, se registraba oficialmente en la contienda presidencial, la Marcha de la Marea Rosa se llevaba a cabo, y ahí un opositor lucía su pancarta:

"¡Ya basta de pend... o nos lleva la sheinbadaum!"...



Pos...

Trinche comparación

Por cierto, el historiador (ajá) y escritor mexicano, asistió a la dicha marcha por Nuestra Democracia, y a pregunta expresa sobre cuál era la importancia de esta movilización, ¡la comparó con las marchas del movimiento estudiantil de 1968!

“Porque la ciudadanía sale a marchar, defender la libertad y la democracia”, especificó.

Claro, y como concluyó igual, represión del gobierno mexicano... se ve que no ha visto ni siquiera Rojo Amanecer, pobre...

Usted disculpe

Pues aquel que iba a refundir en la cárcel a muchos “peces gordos” con sus delaciones, Emilio Lozoya, exdirector de Pemex, no fue tal...

Hace unos días dejó la prisión y seguirá su proceso en libertad...

Ahora que está afuera, ya notará la diferencia entre la comida del ‘rancho’ y el pato pekinés..., y la Fiscalía, tranquila...

Entendido

“Quiero aclarar que no era chicle. Desde la butaca de la secundaria no pego ninguno”, dijo entre risas la candidata Xóchitl Gálvez en una entrevista radiofónica.

“Era una pastillita para aclarar la garganta”, apuntó...

Ah vaya, como las pastillas pueden pegarse, y entonces, la candidata era de las que en la Secu pegaba chicles...

Pues qué bueno que sólo fue de esas *pastillas*, y no una mucosidad nasal...

Pero bueno, ya los videos capturaron ese momento ‘vergonzoso’, y en las redes sociales, la candidata opositora ya fue bautizada como “¡Xochicles!”

¡Ring, ring!

Dice el psiquiatra estadounidense Robert Waldinger, quien dirige el histórico 'Estudio sobre la felicidad humana' de Harvard desde 1938, que hay que tener al menos dos personas de confianza a quienes recurrir en momentos de necesidad.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 El Sol de México	2	24/02/2024	OPINIÓN

El experto de Harvard afirma que para ser feliz hay que tener a dos personas «a las que llamarías a mitad de la noche», esto es lo que necesitamos para ser personas felices, no el dinero o el cargo...

¡Qué bueno ya todos agendamos el cel de la corresponsal del NYT!, para lo que pudiera ofrecerse...